

寄付のお礼

町商工会青年部から、チャリティービアガーデンの収益を学校教育活動に役立ててほしいと川内小学校に多額のご寄付をいただきました。

紙上をもちまして、厚くお礼申し上げます。

教育委員会事務局

ニュース

戦没者遺族相談員について

町の戦没者遺族相談員として、10月1日付けで厚生労働大臣から次の方が任命されました。

(任命期間は平成31年9月30日まで)

▼戦没者遺族相談員

門田 勲

■問い合わせ

県地域福祉政策課

☎088-823-9662



ニュース

「ドコモ四国 土佐・いの元気の森」の森づくり活動

11月11日、(株)ドコモCS四国高知支店と町が締結している「ドコモ四国 土佐・いの元気の森」実施に係る協定に基づき、波川地区の町有林において、(株)ドコモCS四国高知支店の関係者の皆さん約30名が参加して森づくり活動を実施しました。高知中央森林組合による間伐作業を見学した後、間伐材の枝払い・玉切り体験、遊歩道の整備、林道の側溝の清掃を行いました。

玉切り体験では、玉切りした材の木口を薄く円盤状にしたものを、記念に持ち帰ってもらいました。

また、遊歩道整備や林道の側溝の清掃では、たくさん落ち葉や土などを取り除いたほか、遊歩道で急勾配となっている場所には木材を使った階段を設置しました。

秋晴れの下、皆さん心地よい汗をかかれたのではないのでしょうか。

ニュース

第12回「いの町 太陽が育む森」交流活動

太陽石油(株)と町が締結した協働の森づくり事業パートナーズ協定に基づき、11月18日、清水程野地区にある「グリーン・パークほどの」森林生態学習館において、太陽石油(株)関係者の皆さん、高知中央森林組合、県及び町の職員、約50名が参加して交流活動を行いました。

前日から降り続いた雨のため、バウムクーヘン作り、木工等を行いました。

バウムクーヘン作りでは、周りの紅葉を楽しみながらの作業となり、食後のデザートとして堪能しました。

木工では、先に森林学習を

行った後、スプーン作りとペンスタンド作りとなりました。森林学習では参加者の皆さん一人ひとりに木になったつもりで、間伐の大切さを体感していただきました。

スプーン作りでは、彫刻刀や木工用ナイフを器用に使用して世界に1つだけのオリジナルスプーンを作りました。ペンスタンド作りでは、間伐材を玉切りし、切り口にドリルで穴を開け、ヤスリで磨いたり、ドングリで飾りつけをしたりしました。

昼食は、吾北地区農漁村女性グループ研究会による地元食材をふんだんに使った郷土料理を満喫していただきました。



た。

晩秋の程野で楽しさがいっぱい広がった1日となりました。

